Prensa: Diaria

Tirada: 14.936 Ejemplares Difusión: 12.481 Ejemplares



Pagina: 1

Sección: LOCAL Valor: 1.440,00 € Área (cm2): 380,8 Ocupación: 37,11 % Documento: 1/1 Autor: ALEJANDRO SEGALÁS | SALAMANCA Núm. Lectores: 66000

La Junta apela a la sensibilización del empresario para contratar personas con discapacidad

La vicepresidenta regional, Rosa Valdeón, defiende los buenos resultados de empresas con personal con capacidades especiales

ALEJANDRO SEGALÁS | SALAMANCA

La integración de las personas con discapacidad pasa por el empleo. Así de tajante se mostró la vicepresidenta de la Junta de Castilla y León, Rosa Valdeón, en su visita ayer a Salamanca para participar en el XX Aniversario del Instituto Universitario de Integración en la Comunidad (INICO). "La estrella de la integración social de personas con discapacidad es el empleo y en Castilla y León hay muchas empresas privadas que tienen un elevado porcentaje de trabajadores con discapacidad y presumen de buenos resultados, de ahí que busquemos que estos ejemplos sean transmitidos al resto de empresarios para sensibilizarles en esta inclusión", reiteró Valdeón, mientras que puso de manifiesto que "no sólo hay que potenciar esta contratación con ayudas económicas sino que hay que hacer ver al empresariado que es una necesidad".

La vicepresidenta de la Junta recordó que las ayudas económicas por contratación de personas con discapacidad son de hasta 4.000 en la actualidad por un contrato indefinido.

Además de este acto de ayer, dentro del programa de actividades desarrollado para la conmemoración del nacimiento del centro INICO se encuentra también la celebración del IV Congreso Iberoamericano sobre el Síndrome de Down. Además, desde el pasado mes de febrero y hasta el próximo mes de julio se puede disfrutar en la Facultad de Psicología de la exposición "Investigando, Formando y Transformando por la Inclusión", que realiza un



Miguel Ángel Verdugo, Cristina Pita y Rosa Valdeón. | GALONGAR

recorrido por la labor que ha desarrollado a lo largo de estos 20 años el INICO, uno de los principales referentes nacionales e internacionales en la formación especializada y en la investigación en el ámbito de la discapacidad.

La vicepresidenta aprovechó la ocasión para alabar el trabajo del Instituto Universitario de Integración en la Comunidad (Inico) y señaló que se trata de una institución que ha sido pionera en la labor de la integración de personas en riesgo de exclusión en la comunidad. "Inico significa investigar, formar para transformar la sociedad y son unos principios que tenemos en la Junta de Castilla y León", apuntó.

Además, detalló que la medida estrella para lograr una verdadera integración es el empleo y que en Castilla y León hay más de 200 centros especiales de empleo y empresas de inserción. "Nuestro objetivo es que haya 5.000 personas trabajando en estos centros y no tenemos lejos esa cifra ya que afortunadamente el sector asociativo es dinámico y apuesta por la competitividad", declaró.